

Denuncia de corrupción cancela contrato para reapertura de escuelas en Puerto Rico



San Juan, 4 nov (RHC) El gobierno de Puerto Rico canceló nuevamente un contrato tras las denuncias públicas de corrupción vinculado a la inspección de las escuelas públicas para su reapertura tras los efectos del huracán María.

“Buscamos otras alternativas más efectivas y más rápidas”, comentó el gobernador, Ricardo Rosselló Nevares.

Además, confirmó que la terminación del acuerdo con la firma CSA Group, está integrada por antiguos funcionarios de gobiernos del anexionista Partido Nuevo Progresista (PNP), del cual él es el presidente.

Desde hace varios días, se vienen levantando críticas por la forma en que esa empresa se había beneficiado de la crisis que atraviesa el país tras la devastación del meteoro.

El 80 por ciento de las escuelas públicas del país continúan cerradas después de 44 días del paso del fenómeno meteorológico.

Luego de la cancelación del contrato se anunció que el próximo lunes reabrirán 500 escuelas, las cuales se sumarán a las 152 que fueron abiertas hace dos semanas.

Rosselló Nevares aseveró que la cancelación del contrato con la empresa CSA, fue “un proceso normal”.

“Pedí la cancelación porque (la ministra de Educación, Julia Keleher) identificó que se iba a tardar mucho más tiempo a la luz de los resultados, por eso buscamos alternativas más efectivas y más rápidas”, apuntó el gobernador. **(Fuente/Telesur)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146494-denuncia-de-corrupcion-cancela-contrato-para-reapertura-de-escuelas-en-puerto-rico>



Radio Habana Cuba